FERRARI IN SCHWETZINGEN

Bei der Classic Gala in Schwetzingen waren Anfang September einige interessante Ferrari zu bewundern. Ferrari-Classiche-Repräsentant Eberlein aus Kassel hatte den wunderschönen 275 GTB Bj. 1964 eines Kunden mitgebracht, der auch prompt den Classic Gala Grand Prix in der FIVA-Klasse F1 (1961-1964) einheimste. Der 365 GT/4 BB (1973) gewann die FIVA-Klasse G (1971-1990).

Als Publikumsmagnet erwies sich indes der 212E/206S, der ehemalige Werks-Bergrennwagen von Peter Schetty aus der Saison 1969 (Europameister). Der österreichische Rennfahrer Egon Hofer kaufte den Wagen am Ende der Saison von Ferrari, allerdings ohne den 212E-Zwölfzylinder. Hofer rüstete den "Spider Montagna" mit dem V6 aus seinem 206S aus und betritt ab 1970 verschiedene Rennen. In einer der nächsten Ausgaben widmen wir dem rasanten Sonderling eine große Geschichte.

[INFO & FOTOS VON PIA ANTOINE]







Egon Hofers
212E/206S hat gleich
zwei interessante
Lebensläufe vorzuweisen. Prämierte
Ferrari: ein 275 GTB
und ein 365 GT/4 BB.